

10.10.2023



Landtagspräsident zeichnet Vereine des Behinderten- und Rehabilitations-Sportverbandes Sachsen-Anhalt aus

Der Präsident des Landtages von Sachsen-Anhalt, Dr. Gunnar Schellenberger, wird am kommenden Mittwoch drei herausragende Vereine des Behinderten- und Rehabilitations-Sportverbandes Sachsen-Anhalt mit einer besonderen Auszeichnung ehren. Damit greift er eine langjährige Tradition auf, die auf den ersten Landtagspräsidenten, Dr. Klaus Keitel, zurückgeht und pandemiebedingt zuletzt im Jahr 2019 stattfand.

Prämiert werden der Kneipp-Verein Magdeburg e.V., der Behinderten-, Rehabilitations- und Seniorensportverein Stendal e.V. sowie der Tischtennisverein Bernburg 08 e.V. Die zur Auszeichnung durch den Landtagspräsidenten vorgesehenen Vereine wurden vom Präsidium des Behinderten- und Rehabilitations-Sportverbandes Sachsen-Anhalt vorgeschlagen.

In Anerkennung ihrer Leistung für ihre herausragende Arbeit und ihr vorbildliches Engagement für die Förderung von Sportmöglichkeiten für Menschen mit Behinderungen werden die Vereine jeweils einen Scheck in Höhe von 500 Euro aus den Händen des Landtagspräsidenten erhalten. Die Ehrung wird im Rahmen eines feierlichen Empfangs im Landtag von Sachsen-Anhalt stattfinden.

Anlässlich der bevorstehenden Auszeichnung betont Landtagspräsident Dr. Schellenberger, wie wichtig es sei, die vielfältigen Leistungen und den Einsatz der Vereine im Bereich des Behindertensports zu würdigen: „Die Ehrungen soll dazu beitragen, die Bedeutung von Inklusion und Behindertensport in der Gesellschaft hervorzuheben. Die Preisträger stehen seinerseits für ihre unermüdliche Arbeit im Bereich des Behindertensports. Andererseits sind sie Mut machende Beispiele auch für andere Vereine, sich für die Förderung des Behindertensports einzusetzen und die Bemühungen im Bereich des Behindertensports weiter zu intensivieren.“

Termin: 11. Oktober 2023

Uhrzeit: 16.00 Uhr

Ort: Landtag von Sachsen-Anhalt
Domplatz 6-9, 39104 Magdeburg, Raum B0 07